

# *Subirán de división La Cruz y Arlen López para Girón de boxeo*

---



La Habana, 16 nov (RHC) Los campeones olímpicos y mundiales Julio César La Cruz y Arlen López subirán de divisiones para el Campeonato Nacional de Boxeo Playa Girón, previsto del 13 al 18 de diciembre en Camaguey, en la región central de Cuba.

Así lo dio a conocer la Comisión Nacional de Boxeo en una nota, en la que añade que el gran ausente de la lid será el también monarca mundial Erislandy Savón, lesionado en su mano derecha durante el mundial de Ekaterimburgo, Rusia, en septiembre pasado.

La Cruz, campeón olímpico en Rio de Janeiro-2016 y cuatro veces monarca del mundo, subirá de 81 a 91 kg, mientras que Arlen, igualmente rey bajo los cinco aros en Rio y en Doha-2015, dejará los 75 y peleará en 81.

Es la segunda vez que La Cruz sube de categoría para un Girón, ya que en la edición de Sancti Spiritus-2017 también peleó en los 91 kg, donde se llevó el oro.

En la edición 58 del Girón participarán 180 boxeadores de todas las provincias del país.

Otros movimientos de categorías anunciados por los directivos del boxeo cubano son los de Damián Arce, de 49 a 52 kg, y Yoelis Hernández, de 69 a 75 kg.

El programa del Girón comenzará el día 13 en horas de la tarde, el 17 se disputará la semifinal y el 18 la gran final.

Por su parte, la Comisión Nacional confirmó que la Copa Cerro Pelado transcurrirá los días 19 y 20 próximos en la sala Rafael Trejo, en La Habana Vieja, concebida a base de topes contra las selecciones de Uzbekistán (día 19) y Hungría (20).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207727-subiran-de-division-la-cruz-y-arden-lopez-para-giron-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**